



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Jueves 17 de Julio de 2025 – N.º 2191

HOSPITAL PEDIATRICO GOYA
Angel de la Guarda

ACCESO AMBULANCIA

INAUGURACIÓN DEL SISTEMA LUMÍNICO DEL POLIDEPORTIVO ANTONIO R VILLARREAL

Una inversión de 55 Millones de Pesos, por parte de la Provincia de Corrientes, con la colocación de 6 torres de iluminación, 70 Macro Led para dotar de una óptima iluminación a esa cancha de fútbol de la ciudad.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunidades de los habitantes.

goya.gob.ar

17 de Julio

1843: Nace el ex presidente Julio Argentino Roca

1899: Llega de Alemania Christofredo Jakob al Laboratorio especialmente construido en Buenos Aires, transformando la tradición neurobiológica del país en la Escuela Neurobiológica Argentino-Germana donde formarían más de cuatro mil investigadores. Desde 1982 se conmemora como Día del Investigador Neurocientífico en ese país (Resol. 7/1982 del Centro de Investigaciones).

1906: Muere el expresidente Carlos Pellegrini

1932: Nace en Mendoza el historietista Quino, autor de Mafalda.

1978: Nace Dolores Fonzi, actriz de El Aura y Mujeres Asesinas, entre otros.

1994: Muere el compositor de tangos Sebastián Piana

1995: Muere Juan Manuel Fangio, pentacampeón mundial de Fórmula 1

2008: La votación por una polémica ley de retenciones termina en empate 36 a 36 en la Cámara de Senadores. Julio Cobos, en calidad de Vicepresidente de la Nación y Presidente de la Cámara de Senadores, resuelve el empate con su voto negativo.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: [Municipalidad de Goya](#)

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

INAUGURACIÓN DEL SISTEMA LUMÍNICO DEL POLIDEPORTIVO ANTONIO R VILLARREAL

Una inversión de 55 Millones de Pesos, por parte de la Provincia de Corrientes, con la colocación de 6 torres de iluminación, 70 Macro Led para dotar de una óptima iluminación a esa cancha de fútbol de la ciudad.



El intendente Mariano Hormaechea acompañó la puesta en valor del sistema de iluminación del espacio deportivo de Juventud Unida.

Antes de iniciar la ceremonia, los presentes encendieron las luces del Polideportivo "Antonio R Villarreal" Del acto participaron junto a Mariano Hormaechea, el Intendente de Ituzaingó Juan Pablo Valdés, de Corrientes Eduardo Tassano, el Secretario de Deportes de la Provincia Jorge Terrile, la presidente de la Comisión Directiva del Centro Social y Deportivo Juventud Unida Beatriz Bernasconi, funcionarios municipales, provinciales, legisladores, concejales, vecinos, deportistas del club e integrantes de la Comisión Directiva, el Presidente de la Liga Goyana de Fútbol Daniel Dening y dirigentes de clubes deportivos de la ciudad.

MARIANO HORMAECHEA

El Intendente Municipal de Goya Mariano Hormaechea, agradeció el acompañamiento de los funcionarios municipales, provinciales, legisladores, concejales, dirigentes

del fútbol goyano, a los intendentes presentes, para resaltar: "Agradecemos la inversión del Gobierno de Gustavo Valdés, en nuestra ciudad se han hecho muchas inversiones para potenciar nuestro deporte, contamos con una diversa actividad, desde el Municipio acompañamos a todas las disciplinas, Hockey, Atletismo, Básquet, estas inversiones mejoran la calidad de la práctica deportiva, tenemos deportistas destacados a nivel nacional e internacional, en lo personal me causa una gran satisfacción, porque en mi juventud era organizador de los campeonatos de fútbol universitario en este espacio, ver que el club sigue creciendo me pone contento era el inicio de mi recorrido con llegar a ser el Intendente de la ciudad, felicito al club, sepan que cuentan con nosotros para seguir trabajando hacia adelante, para mejorar el futuro de nuestra ciudad."

BEATRIZ BERNASCONI

La presidente de la entidad deportiva Beatriz "Betty" Bernasconi, resaltó la gratitud y reconocimiento por esta obra, para sostener: "Estas torres

harán mucho bien a nuestra institución, por la ubicación del club en un sector de vulnerabilidad, gracias al Intendente Mariano Hormaechea por las gestiones, para hacer realidad este logro, gracias a las autoridades provinciales por sumarse a esta nota de alegría, de festejo, toda la comunidad de Juventud Unida agradece y sepan que las puertas del club están abiertas, gracias y sean siempre bienvenidos.

JORGE TERRILE

El Secretario de Deporte de la Provincia, Jorge Terrile, expresó: “Una iluminación, que tenía su tiempo de culminación, cerrando el 90% de la instalación de los sistemas lumínicos en los clubes de la ciudad de Goya, que permite extender la franja horaria en invierno, en verano acomodará de acuerdo a esas temperaturas, en este tiempo de vacaciones para aprovechar el espacio, usaré una frase del presidente de La Bahía (Próxima inauguración), que me manifestó “hasta el gallo se equivoca y canta antes, cuando prenden las luces”, el agradecimiento a los clubes por trabajar juntos en esta política de estado, llevada adelante por el

Gobernador Gustavo Valdés, que no pudo estar acá pero envía el saludo, un fuerte abrazo esta con Uds., siempre.”

JUAN PABLO VALDES

El Intendente de Itzaingó Juan Pablo Valdés, tras el saludo a los presentes, manifestó: “Venimos a acompañar esta inversión del Gobierno Provincial, como una política de estado que beneficia a nuestros deportistas, celebro que Goya tenga una cancha más iluminada, trabajaremos para concluir con este equipamiento restan solo 10%, felicito a la Presidente del Club, que disfruten sea de utilidad que siga creciendo la actividad deportiva en Goya.”

ELEMENTOS DEPORTIVOS

Como parte final de la ceremonia se ha procedido a la entrega de elementos e indumentarias deportivas destinadas a las categorías formativas del Centro Social y Deportivo Juventud Unida.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

TARDE DE CINE

Cerca de 200 espectadores en las primeras dos funciones de las proyecciones de películas en Casa del Bicentenario

La propuesta de la Municipalidad de Goya, para este periodo de receso escolar, con la proyección de películas en dos funciones a las 14 y a las 16 horas, en Casa del Bicentenario, organizada por las Direcciones de Fortalecimiento Familiar y Acción Social contó con 100 espectadores en la primera función y 70 en la segunda.

Vale recordar que la iniciativa continuará el viernes con la misma modalidad, dos funciones a las 14 y 16 horas, con entrada libre y gratuita, solo se recomienda a los interesados concurrir por las oficinas de la Dirección de Fortalecimiento Familiar sito en San Martín 555, por la mañana, para retirar el “ticket”.

Un programa para disfrutar, tarde de pochoclo y cine en Casa del Bicentenario.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

LIGA FEDERAL U17 FEMENINO -FASE 2

En Goya se disputará esta fase los días sábado 19 y domingo 20 de julio en AGDA

La Fase 2 es organizada por el Club del Barrio Tapoco, AMAD, pero los partidos se disputarán en el estadio de la calle Alvear.

El Club AGDA será el escenario para recibir a los clubes Unión de Goya y Hércules de Charata (Chaco) completando el cuadro el club anfitrión AMAD, para el Juego de la Fase 2 de la Liga Federal

PROGRAMACIÓN:

Sábado 19: 19 horas

AMAD vs Unión Goya

Domingo 20: 11 horas

Unión vs Hércules Charata (Chaco)

17 horas

AMAD vs Hércules Charata (Chaco)

Transmisión en Vivo por
Basquetpass.tv



Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

CURSO DE LENGUA DE SEÑAS ARGENTINA

Finalizó la capacitación en Lengua de Señas, con la entrega de las certificaciones en Casa del Bicentenario



De las 6 clases programadas, dictada durante dos horas y media de manera presencial, formaron parte 100 participantes de diferentes organismos municipales, provinciales, fuerzas de seguridad, del ámbito educativo y de salud.

Esta capacitación fue organizada de manera articulada entre la Municipalidad y la Provincia a través

de la Coordinación de Discapacidad y CO.PRO.DIS (Consejo Provincial de Discapacidad); con el total apoyo del Intendente Mariano Hormaechea, fue dictada por Yamila Sclippa, acompañada por otros intérpretes y personas sordas como Fernando y Lili.

La propuesta contó con la participación activa de la comunidad

sorda de la ciudad y solicitó a los asistentes la realización de trabajos prácticos con señas como parte de la evaluación.

Más de 100 personas recibieron su certificado de participación, entre ellas integrantes de la Escuela Especial, profesionales de centros terapéuticos, personal de INVICO, Policía, Junta Médica del Hospital y distintas áreas municipales como Tránsito, entre otros.

Desde la Coordinación de Discapacidad destacan el alto grado de participación de este espacio de formación, agradeciendo al Intendente Mariano Hormaechea por el acompañamiento permanente, así

como a los funcionarios y concejales que permitieron realizar esta valiosa experiencia de formación inclusiva.

De la ceremonia de entrega de los Certificados, junto a la Coordinadora de Discapacidad Liza Kamerichs, participaron las concejales Vivian Merlo; Susana Quiroz; la Directora de Fortalecimiento Familiar Silvina Ramirez; además durante el dictado de las clases correspondientes se menciona el acompañamiento del Secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros, el Subsecretario de Salud de la Municipalidad Dr. Emilio Martínez y el Director de Tránsito Alejandro Stortti.

Sociedad Rural Goya

NUEVA COMISIÓN DIRECTIVA

En cumplimiento de la convocatoria a Asamblea General Ordinaria, según lo establecido por el respectivo Estatuto, la Sociedad Rural de Goya se reunió el pasado 5 de julio, en su sede de calle Tucumán 842.

Sociedad Rural de Goya

Nueva Comisión Directiva 2025



- **Presidente:** Decotto Santiago
- **Vicepresidente:** Pando Manuel
- **Secretario:** Karlen Hernán Andrés
- **Pro secretario:** Sánchez Pablo Juan
- **Tesorero:** Vernengo Gustavo
- **Pro tesorero:** Chapur Jorge Rafael
- **1er vocal:** Giqueaux Gastón
- **2do vocal:** Fernández Daniel
- **3er vocal:** Santajuliana Guillermo
- **4to vocal:** Sánchez Carlos Manuel
- **5to vocal:** Morando Juan Bautista
- **1er vocal suplente:** Fernández Elba
- **2do vocal suplente:** Venialgo Eduardo
- **3er vocal suplente:** Piergallini Giuliano
- **4to vocal suplente:** Aspiroz Balestra Ignacio

Comisión Revisora de Cuentas

- **Presidente:** Minoli Justiniano
- **Secretario:** Zenon Abel Alejandro
- **Vocal:** Parodi Marcelo

sociedadruralgoya Sociedad Rural de Goya

En el mencionado encuentro se procedió a dar lugar a unos de los puntos determinados, la renovación de su comisión directiva.

Tras la renovación de la mesa directiva, la Sociedad Rural Goya quedó constituida de la siguiente manera:

Presidente: Santiago Decotto
 Vicepresidente: Manuel Pando
 Secretario: Hernán Andrés Karlen

Pro Secretario: Juan Pablo Sánchez
 Tesorero: Gustavo Vernengo
 Pro Tesorero: Jorge Rafael Chapur
 1er. Vocal: Gastón Giqueaux
 2do. Vocal: Daniel Fernández
 3er. Vocal: Guillermo Santajuliana
 4to. Vocal: Carlos Manuel Sánchez
 5to. Vocal: Juan Bautista Morando

1er. Vocal Suplente: Elba Fernández
 2do. Vocal Suplente: Eduardo Venialgo
 3er. Vocal Suplente: Giuliano Piergallini
 4to. Vocal Suplente: Ignacio Aspiroz Balestra

Comisión Revisora de Cuentas
 Presidente: Justiniano Minoli
 Secretario: Abel Alejandro Zenón
 Vocal: Marcelo Parodi

Damián Pini-Coordinador Asuntos Rurales.

EL TRABAJO EN EQUIPO PERMITIÓ QUE AGRUPACIONES TRADICIONALISTAS E INSTITUCIONES ESCOLARES RURALES DISFRUTEN DE LOS EVENTOS CONVOCADOS.

En contacto con la Prensa, el Coordinador de Asuntos Rurales, Dr. Damián Pini, reflexionó acerca de los eventos organizados por el gobierno municipal, el pasado 9 de julio y la reciente Séptima Edición de la Feria del Libro 2025, que contó con la participación de agrupaciones tradicionalistas e instituciones escolares.



DISPOSITIVO ESCOLAR Y AGRUPACIONES TRADICIONALISTAS DEL 9 DE JULIO

El funcionario municipal, dijo: “Fue todo un desafío el desfile realizado el pasado 9 de julio, al momento de las inscripciones solo contábamos con la confirmación de tres agrupaciones, que con el correr de las horas se sumaron, a llegar 14 agrupaciones al día del desfile fue una convocatoria multitudinaria teniendo un total de más de 120 jinetes que se presentaron para desfilan”.

“Lo que se trató de una coordinación en forma conjunta entre el municipio y las agrupaciones, para que aporten su granito de arena, al comportamiento y organización interna de cada una de ellas, como ser la ubicación y orden de cada una de ellas, la distancia entre agrupaciones en el desplazamiento por el escenario. Se consideró también una identificación para cada agrupación, se logró aunar criterios para un mejor desplazamiento de las mismas”, agregó Damián Pini.

En esta oportunidad una de las reglas puntuales, acordada fue ALCOHOL 0, cero consumo de alcohol, otra situación no se dada en años anteriores, la concentración se realizó en el Predio Costa Surubí, que

también se sumó la montada de la Policía de la Provincia de Corrientes, división PRIAR, iniciando la partida en forma ordenada y espaciada entre agrupaciones.

“Fue toda una tarea llevada adelante que costó un poco, pero se logró. Tuve la oportunidad de expresar un agradecimiento especial a cada una de las agrupaciones por el comportamiento y buen desfile realizado”, indicó Pini.

FERIA DEL LIBRO

En otro tramo de la charla con el funcionario municipal, expresó acerca de su rol de coordinar la visita de delegaciones escolares de la zona rural, pertenecientes a la primera, segunda y tercera sección, en esta séptima edición ferial cultural de Goya.

”Como todos los años previo a la Feria del Libro tener la grilla de actividades, este año estuvo muy bien conformado por parte de los organizadores como ser la Secretaría de Educación, les acercamos esa grilla a cada institución para disponer y programar el día de la visita, acompañada de la tarea de la coordinación de los viajes, todo un tema, que en cuatro días teníamos que trasladar a las escuelas, aun así hemos realizado 33 viajes trasladando delegaciones escolares”, manifestó Damián Pini.

“Hemos tenido muy buena recepción por parte de las instituciones escolares, debemos resaltar, en esta oportunidad, hubieron muchos alumnos y escuelas que vinieron por primera vez no solo a la feria sino también a la ciudad, ocasión para realizar el recorrido del circuito

histórico para que conozcan. Otro dato no menor de importancia es que la mayoría de las escuelas primarias son de turno de mañana, algunas instituciones escolares cuentan con su propio transporte lo que permitió un mejor desplazamiento tal es el caso de las EFA y de los Colegios Secundario y sus extensiones áulicas”, agregó coordinador de asuntos rurales.

AGRADECIMIENTOS

Antes de finalizar, Damián Pini, tuvo un momento para reconocer el

trabajo en equipo llevado adelante en esta ocasión, resaltó al equipo de trabajo que acompañó, que forma parte de la Dirección de Empleo a cargo de la Dra. Mónica Celes mencionó también a integrantes de la Secretaría de Educación, a los colaboradores de la Secretaría de Turismo, “fue un conjunto de voluntades, armamos un grupo de trabajo que en forma coordinada y armoniosa permitió que esto saliera de la mejor manera posible”, concluyó.

Profesora Érica Sosa

“UN CUENTO SIN FINAL 2”: MÚSICA, MAGIA Y TALENTO LOCAL EN EL TEATRO MUNICIPAL SOLARI

Durante estas vacaciones de invierno, una propuesta artística para toda la familia se adueñará del escenario del Teatro Municipal Solari. Este viernes 18 de julio a las 17 horas, el Taller de Canto de la Escuela Municipal de Música "Don Alcides Romero" presentará el musical infantil "Un Cuento Sin Final 2", con entradas generales a un valor accesible de 2.000 pesos.



En diálogo con Radio Ciudad 88.3, la profesora Erica Sosa, responsable de llevar adelante la obra, brindó detalles de esta esperada presentación, que reúne talento local, música en vivo y una producción escénica integral.

“El día viernes 18 de julio vamos a estar encontrándonos en el Teatro Municipal a las 17 horas, donde los alumnos del taller de canto de la Escuela Municipal de Música Don Alcides Romero van a estar presentando “Un Cuento Sin Final 2”,

siguiendo la dinámica de lo que estuvimos presentando el año pasado con el musical infantil. Nuevamente, solamente que esta vez en el Teatro Municipal, presentándonos nosotros”, expresó con entusiasmo la profesora.

La obra propone un recorrido por cuatro cuentos musicales en los que los alumnos, además de actuar y bailar, dan vida a una gran variedad de personajes a través de canciones del género infantil.

“Van a poder ir a ver cuatro cuentos en los que los alumnos, además de actuar y bailar, van a estar cantando, que es lo que hacemos en el taller. Canciones del género infantil”, explicó Sosa, remarcando el enfoque vocal que caracteriza a la propuesta.

Respecto al valor de la entrada, Erica Sosa subrayó el compromiso del grupo por mantener un precio accesible para toda la comunidad: “El costo de la entrada es de 2.000 pesos, es muy accesible. La idea de los alumnos era poner un valor para que la gente nos pueda acompañar. La verdad que la comunidad goyana siempre está presente cuando nosotros venimos con alguna propuesta, y la idea era que puedan

estar presentes, que por ahí el valor de la entrada no sea un impedimento”.

“Las entradas ya están a la venta en el Teatro Municipal. Algunas también las están vendiendo los alumnos. Pueden acercarse y tener su entrada hasta mañana a la mañana. Después, a la tarde en puerta va a estar un poquito más cara. Los que quieran acompañarnos, está buenísimo para aprovechar. También va a haber cantina, como hay siempre”, añadió.

La presentación promete una experiencia musical completa, con casi 28 canciones, interpretadas por un elenco de 30 personas que actuarán, bailarán, cantarán y sorprenderán al público con trajes y escenografía elaborados por ellos mismos.

“Van a poder disfrutar de casi 28 canciones que se van a estar presentando. Son 30 personas que van a estar cantando, bailando, disfrazándose y compartiendo con los chicos sorpresas, como lo hacemos siempre. La verdad que es una linda opción para las vacaciones, para esta segunda semanita que está arrancando. Es a las 17 horas, más allá de que por ahí pueda hacer un poquito de frío, no es un impedimento para salir porque es tempranito todavía”, animó la profesora.

En cuanto a la duración del espectáculo, la docente detalló: “Nosotros estimamos que vamos a estar rondando la hora y media, dos horas. Puede ser que se extienda inclusive un poco más porque a veces hay determinados momentos de la presentación que requieren un poquito más de tiempo”.

“Por ahí los chicos a veces se enganchan o se juega un poquito en el medio. Nosotros vamos regulando en la medida en que se va disfrutando y no se hace largo. Pero más o menos ese sería el tiempo que estimamos”, añadió.

UNA GALERÍA DE PERSONAJES ENTRAÑABLES Y ACTUALES

Consultada sobre los personajes y cuentos que componen la obra, Sosa

adelantó un repertorio amplio y diverso: “Va a haber de todo. Tenemos desde personajes de cuentos clásicos, como es Manuelita, películas más actuales de Disney, algunos alumnos han elegido personajes como el monstruo Lila, después tenemos princesa, príncipe, una niña que no se quiere bañar, una reina malvada, la reina del hielo”, detalló.

“Es un poco de lo que se van a encontrar mañana en el escenario, el mamboretá, así que vamos de un extremo al otro. Todo esto trabajado por los alumnos ya desde principio de año y ensamblado en un solo cuento que también van trabajando ellos. Lo vamos haciendo todos juntos. Y después, obviamente, también son ellos los que trabajan en la confección de sus máscaras, trajes, de las cosas que van en el escenario. Está buenísimo para ir a ver”.

La producción del espectáculo cuenta con el respaldo de la Municipalidad de Goya, lo que permite que la propuesta tenga una puesta técnica de calidad sin elevar el precio de las entradas.

“Es un espectáculo con artistas de formación locales. En pocos espectáculos vemos tanta producción escénica. Agradecer a la Dirección de Cultura, Secretaría de Gobierno, a nuestro director de la Escuela de Música, que son los que nos están ayudando y están haciendo posible que un espectáculo que va a contar con luces, sonidos, pantalla y demás, pueda tener un costo de solamente 2.000 pesos. Porque son ellos los que nos están facilitando la mayoría de las cosas que necesitamos y además también nos abren las puertas del teatro, dándonos la posibilidad de convocar a más gente. Porque si no, es difícil también poder llevar a cabo este tipo de desafíos”, destacó Érica Sosa.

UN MONSTRUO DIFERENTE Y UNA HISTORIA NUEVA

También hubo espacio para despejar dudas sobre la continuidad respecto a la obra presentada en la Feria del Libro: “Este año es un monstruo completamente distinto, se van a

sorprender cuando lo vean. Es un monstruo que tiene miedo, que está aprendiendo a relacionarse con los niños. Viene con otra indumentaria, con otra presentación, con otra impronta”, explicó la profesora.

Aunque el nombre de la obra sugiere una secuela, Sosa aclaró que se trata de una propuesta totalmente renovada: “Si bien Un Cuento Sin Final 2 es una especie de continuación de lo que presentamos el año pasado, viene con personajes completamente distintos. Y también el taller de canto este año tuvo una matrícula bastante más alta, entonces tuvimos que hacer una división en los cuentos para que puedan presentarse todos, porque son un montón los alumnos”.

La presentación del viernes contará con el acompañamiento de todo el cuerpo docente de la Escuela de Música, involucrado activamente en la coordinación técnica y escénica.

“Van a estar todos los profes acompañando esta presentación,

como lo hacen siempre. La verdad que es bueno destacar también el trabajo que tenemos desde la Escuela de Música. Los profes van a estar ayudando con la coordinación de las luces, otros con las pistas. Estamos todos trabajando mucho, durmiendo poco esta última semana, pero muy contentos, con muchas ganas de que sea viernes. Porque la verdad que, más allá de que es un trabajo intenso, no solamente de los profes, del director, mío y de los alumnos, es un momento que sabemos que disfrutamos mucho”, expresó la profesora.

Finalmente, Erica Sosa dejó un mensaje sobre el espíritu que atraviesa esta producción: “La gente por ahí no puede ver el detrás de escena, pero nos divertimos mucho, nos reímos mucho. Estamos muy contentos y ansiosos por poder compartir esto que nos pasa a nosotros en el escenario con todos los niños y los adultos también”, concluyó.

Secretaria de Industria y Comercio

CURSOS DE CAPACITACIÓN Y GOYA LÍQUIDA

La Secretaria de Industria María Paz Lampugnani en declaraciones radiales anticipó la implementación del Programa que busca reactivar la economía local, Goya Líquida en su 7ª edición, desde el 24 de julio al 25 de agosto, asimismo detalló que los cursos de capacitación en el marco del Convenio Suscripto con el Ejército darán inicio el próximo 5 de agosto.



CONVENIO CON EL EJÉRCITO

La funcionaria municipal, en el contacto radial, consultada sobre los cursos de capacitación, detalló: “Iniciarán el próximo 5 de agosto, ambas capacitaciones, en virtud del receso invernal se ha programado para esta fecha, quedando algunos cupos, invitando a los interesados a inscribirse en la Dirección de Empleo, sita en Avenida Neustadt 110, dirigido al aprendizaje del manejo de

máquinas viales y camiones, la formación se desarrollará en el Batallón de Ingeniero de Monte 12.”

GOYA LÍQUIDA

Ante el requerimiento del Programa de reactivación de la economía local, la Secretaria, adelanto: “Desde el 24 de julio al 25 de agosto se hará la 7ª edición del Goya Líquida, en nuestras páginas están las condiciones para inscribirse, estamos en la etapa de la preparación de señalética, folletería, los bonos para los sorteos, se estarán distribuyendo 2 Millones de Pesos en Premios, distribuidos en 10 órdenes de compra de 200 Mil Pesos cada uno, además de favorecer a los comercios adheridos a este programa.”

POTENCIAR LA ECONOMÍA LOCAL

María Paz Lampugnani, destacó: “Es una manera de potenciar la venta de nuestros comercios, en este complejo momento del país, con la sensación de un párate en las ventas, más allá de los datos oficiales, de allí la necesidad de reforzar esta iniciativa, que tiene por objetivo de ayudar a la actividad de nuestros comercios, este programa localmente durante un mes facilitamos para dar movimiento a la economía local, creemos en este programa, junto al Intendente Mariano Hormaechea, por eso la decisión de duplicar el importe de los premios a otorgar.”

ADHESIÓN DE LOS COMERCIOS

La Secretaria, sostuvo: “Además del consumidor, contamos con la adhesión de los comercios, en cada edición se suman más para ser parte del programa, en esta oportunidad nuevamente contaremos con el invaluable apoyo de la Dirección de Juventud, que visitarán los comercios

para llevar la información, para conseguir esa adhesión, de un programa que entendemos que es exitoso.

PROPUESTA AL BANCO DE CORRIENTES

En la entrevista radial, señaló: “Hemos mantenido reuniones junto al Intendente con las autoridades del Banco de Corrientes, para lograr “la pata financiera”, para potenciar aún más este programa, estamos a la espera de la respuesta, es un paso que contribuirá a una mayor posibilidad para los dos sectores el consumidor y el comerciante.”

Finalmente, María Paz Lampugnani, afirmó: “Esta es la 7ª edición del Programa Goya Líquida, desde el 24 de julio al 25 de agosto, oportunamente se hará la presentación correspondiente.”

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

POEMA ESCRITO POR ALICIA ÁRNICA DE NARDELLI

¡PARA MEDITAR A LA LUZ DE LA AMISTAD!

¡Día para dejar que murmure el corazón enamorado de la VIDA.

Día para dejar que la luz de la amistad comience a emerger como un rayo que cura las heridas del alma.

Día para propagar la luz... que invada nuestro ser, ilumine las zonas oscuras, las zonas erróneas...

Día para encender la mecha del AMOR en nuestros corazones.

Demos este día de beber esa luz... pidamos la luz de la TRANSPARENCIA... veamos a Dios que viene a través de esa luz. Descubramos su presencia divina en las personas, en los acontecimientos,

en el trabajo, en el bien que prodigamos.

Que nos envuelva en este día la luz de la AMISTAD, la luz del AMOR, la luz de la ESPERANZA... porque “**sin el misterio de la luz la vida completa se vuelve laberinto**”.

Que gane la luz la inmensidad el cosmos.

Que el universo irradie esa luz, que sea el resplandor de un tiempo nuevo de siembra... de recoger frutos abundantes, aún entre las piedras.

Que el culto de la amistad haga de nosotros: tierra fértil, la luz eche raíces en lo íntimo de nuestro ser. Que nuestra espera sea confiada y

generosa para asistir a la epifanía de la luz de la verdad que hoy nos desvela.

Que a través de la luz de la amistad descubramos la belleza de las cosas simples, de la naturaleza, de los seres animados e inanimados. Que la

luz venza al tiempo por su belleza, que la luz nos lleve hacia el abrazo con lo eterno e inmutable!.

¡Dispongámonos a ser en este día anunciadores de la luz como la aurora, que al despertar nos convida el rocío cada día!

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina